



学校だより

9月号

大阪市立阿倍野中学校

努力が実る学期に☆

8月4日(金)に開幕した世界陸上ロンドンでのアスリートたちの活躍の裏側には厳しい練習と自分との闘いがあったにちがいありません。皆さんもこの夏、暑い中で日々培った努力はきっと報われることでしょう。

さて、今日から2学期です。しっかり気持を切り替えて、明日からの授業に臨みましょう。大きな行事が続く時期、学級・学年が一つにまとまるよう、ひとりひとりが力を合わせて取り組んでください。



夏休み中の平和登校日より

3年生は8月4日に、1・2年生は3日に実施しました。戦後72年の

今年、「平和の大切さ」を時間とともに風化させることのないよう、ひとりひとりの「いのち」の重さを知り、同じ過ちを決して繰り返さないということを日々の生活に生かしていきたいものです。



保護者の皆様もご参観ください。見学の際は、サンダル・日よけの帽子をご準備いただき、直接プールサイドへお越しください。※自転車は北門に。

3年生 9月4日(月) 9:45~12:00

2年生 8月31日(木) 9:45~12:00

1年生 9月5日(火) 9:45~12:00



第63回 体育大会

9月29日(金) 9時15分 開会式

*雨天時 10月3日(火)に順延

9月より学級旗づくりや学年別練習が始まります。

阿倍野区PTA共催高校説明会

9月9日(土)・10日(日)に、阿倍野区役所において、PTAによる合同の高等学校説明会を実施いたします。特に、3年生の保護者の皆様は、より多くの情報を得ていただき、お子様の進路について考える機会としていただきたいと思います。

各部活動から夏の報告

○卓球部 8B大会 男子団体の部 優勝

大阪中学校優勝卓球大会 団体戦 ベスト32

◆野球部 オルスター選抜に3年中川結都君選出。新チームは秋季大会に向け日々頑張っています。

☆ソフトボール部 8/26 のブロック大会、9/9～の市大会に向けて暑い日射しの下、練習中！

●ラグビー部 3年仲野道英君、大阪市代表に選ばれ、関西大会に出場。「チーム一丸」をモットーに秋季大会に向け、日々練習に取り組んでいます。

◇男子バスケットボール部

8ブロック大会、準優勝。8B選抜に2名選出。内田龍一君、前田力輝君(全員2年生)

★女子バスケットボール部 8B選抜に2年生2名1年生1名選出。大阪市Jr.オルスター大会に出場。

○男子バレーボール部

大阪市秋季総体に向けて練習中！



◆女子バレーボール部

3年最後のブロック大会に向けて暑い中、毎日頑張っています。目指せ！賞状Get!!

☆剣道部 大阪市秋季総体、8B大会に向けて、

日々稽古を積んでいます！！

●吹奏楽部 大阪府吹奏楽コンクール中地区大会(A組)

金賞！！(7/29) 8ブロック代表として大阪市立中学校総合文化祭出演決定。



◇科学部 大阪市理科研究発表会に向けて「飛行リングの研究」を行っています。

★美術部 今年は活動日が多く、楽しく意欲的に取り組んでいます。文化祭に乞うご期待！

○手芸部 そぼろ糸づくり、hutgMUSEUMでの施設見学、調理実習をしました。

祝 全国大会出場

- ・早川欣ノ輔 君(3年)が水泳の部で400m個人メドレーと100mバタフライに出場し、健闘しました。
- ・橋本萌恵さん(2年)が水泳の部で50m自由形と100m自由形に出場し、健闘しました。

日本語教室より

2学期から新しい生徒が数名、日本語教室で勉強を始めます。「第13回ワールドトーク(多文化スピーチ大会)」のスピーチの練習やダンスの練習もみんなで頑張っています。